



Texto/fotos: Claudia Argüelles Jimenez

Desde el Teatro Martí con la presencia de las máximas autoridades de la provincia de Santiago de Cuba se realizó este 20 de octubre la clausura del Día de la Jornada de la Cultura Cubana.

Estuvieron presentes miembros de la Dirección Provincial de Cultura, personalidades de la cultura santiaguera, artistas y funcionarios del Partido y el Gobierno.



La dirección artística estuvo a cargo del artista Alexander Legró y el elenco contó con el Coro Madrigalista, jóvenes trovadores de la AHS, el Folclórico Cutumba, Compañía Teatro de la Danza del Caribe, Los Karachi y estudiantes de la especialidad de danza de la escuela de la Escuela de Arte.

El encuentro sirvió de colofón para entregar diferentes reconocimientos a instituciones de la cultura como la Colmenita Santiago, a la Compañía Variedades, a las Artes Escénicas y a la Compañía de Ballet Santiago que celebran sus 30 años de creados.



En este 2020 la Jornada de la Cultura Cubana en nuestro país ha tenido entre sus motivaciones la vida y obra de la Prima Ballerina Assoluta Alicia Alonso, los 50 años de creado nuestro Elpidio Valdés por el destacado e inolvidable cineasta Juan Padrón y los 90 cumpleaños de la novia de feling: Omara Portuondo.